

# Communiqué

Le 14 août 1995

N° 138

## LE CANADA CONDAMNE LE MEURTRE D'UN OTAGE AU CACHEMIRE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a aujourd'hui condamné le meurtre de l'otage norvégien, Hans Christian Ostroe, par un membre du groupe politique extrémiste cachemirien Al-Faran.

« Il s'agit d'un acte aberrant et barbare qui doit être condamné sans réserve. Le conflit au Cachemire ne peut être réglé que par le dialogue pacifique », a déclaré M. Ouellet.

Le Ministre a également exhorté le groupe Al-Faran à ne pas maltraiter les quatre otages encore détenus et à les libérer le plus tôt possible.

Le Canada a toujours fait pression pour que le problème cachemirien soit réglé au moyen d'un dialogue soutenu entre l'Inde et le Pakistan qui tienne compte des intérêts des Cachemiriens. Le Canada a également déploré les abus des droits de la personne au Cachemire et se réjouit de l'approche plus transparente et positive du gouvernement indien à la situation au Cachemire.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

